

Presente Cuba en reunión de expertos en Ginebra sobre armas autónomas letales



Ginebra, 14 abr (RHC) Una delegación de Cuba participa en Ginebra en una reunión de expertos sobre armas autónomas letales, en el contexto de la Convención sobre ciertas armas convencionales que pueden considerarse excesivamente nocivas.

Fuentes diplomáticas precisan que el propósito de la cita es debatir sobre las implicaciones del uso de un tipo de armamento, los llamados robots asesinos.

Refiere un comunicado de la Misión Permanente de Cuba en Ginebra que sin un control humano podrían ser utilizados en operaciones militares, decidiendo esos equipos cuándo aniquilar a un ser humano sin que se pueda determinar la consecuente rendición de cuenta del operador.

Claudia Pérez, integrante de la delegación cubana, manifestó la oposición de su país al uso de los llamados robots asesinos, teniendo en cuenta los diversos riesgos de seguridad que el despliegue de esa tecnología implicaría para la humanidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/90517-presente-cuba-en-reunion-de-expertos-en-ginebra-sobre-armas-autonomas-letales>



Radio Habana Cuba